



Conférence de presse

28 aout 2024

Mesdames , Messieurs,

Ce jour, Ecolo Nivelles vous présente ses priorités, ses candidats et son slogan pour les élections du 13 octobre 2024

Avant de vous présenter les personnes qui feront équipe pour la liste du nouveau Bourgmestre de Nivelles, il est évidemment prioritaire de vous présenter nos grandes priorités pour la mandature à venir

Des projets vous seront présentés par Isabelle, Alexandre et Sophie

Nous souhaitons pour commencer vous présenter nos deux grandes priorités pour la législature à venir, celles que nous allons porter tout au long de cette campagne.

1/ Urbanisme et aménagement du territoire

2/ Démocratie, éthique et gouvernance

1/ Urbanisme et aménagement du territoire

L'élaboration d'un schéma de développement communal (SDC) est une priorité pour Nivelles depuis l'adoption du nouveau Code wallon du développement du territoire (Codt) et du schéma de développement territorial (SDT) par le Ministre Borsus, lors de la dernière législature régionale.

Le conseil communal a déjà approuvé ce principe, mais nous estimons qu'il faut aller plus loin. Ce SDC doit non seulement revoir les centralités mais aussi tenir compte de tous les aspects de développement avant de programmer tout nouveau développement immobilier.

Nos priorités seront :

- Etude de mobilité en fonction de l'objectif de logements
 - Parkings périphériques pour voitures
 - Réduction de la vitesse des voitures dans les quartiers résidentiels
 - Rues cyclables et parkings vélos
 - Extension des piétonniers et des zones résidentielles protégées (voir dénomination exacte)

- Nouveaux services à la collectivité (école, salles de sport)
- Création de nouveaux parcs à Nivelles

2/ Démocratie, éthique et gouvernance

La démocratie à Nivelles doit être revigorée. S'il existe plusieurs instances participatives, elles sont essentiellement consultatives. ECOLO veut renforcer cela en poursuivant les actions des budgets participatifs et en instaurant la Maison de la Participation. Nous voulons que les nivellois.es participant davantage aux décisions importantes de la Ville. . Nous voulons qu'il y ait une consultation populaire au cours de la prochaine législature dont le sujet sera choisi par la maison de la participation et le Collège communal.

De nouvelles mesures relatives à la gouvernance doivent aussi être appliquées. Un exemple : l'instauration d'un.e Président.e du conseil communal.

L'écologie populaire est déjà en marche à Nivelles depuis 2012

- Instauration d'un parc éolien citoyen
- Arrêt de l'utilisation des pesticides bénéfique pour la santé
- Budgets participatifs
- Alimentation saine dans les écoles
- Instauration d'un conseil communal des jeunes
- Meilleure offre de plaines de vacances pour enfants
- Reconnaissance du centre culturel
- Inauguration du cinéma
- Augmentation des places d'accueil pour la petite enfance

Slogan

Plus verte ma ville

Liste des candidats

Ajout de Marina et Martin